

1/BA 8817

Zur Kirchenfrage. Karl Barth, Volkskirche, Freikirche, Bekenntniskirche. Sonderdruck aus der Zeitschrift Evang. Theologie. Vortrag, gehalten in Budapest usw. 13 S., 15 J. Bekenntniskirche. Heft 45: Thomas Breit, Bekenntnisgebundenes Kirchenregiment. 28 S., 60 J. Heft 46: Stoll, Der Weg der Kirche zwischen Erasmus und Karlstadt. 34 S., 60 J. Sämtl. im Verlag Kaiser, München. Barth schildert die drei Formen der Kirchen mit ihren Vor- und Nachteilen. Die beiden Hefte der Reihe „Bekenntniskirche“ sind Zeugen der heutigen konfessionellen Versteifung. Kirchenregiment kann nur in Bindung an ein Bekenntnis ausgeübt werden, Union ohne Einigung über das Bekenntnis ist daher unmöglich. Die Kirche muß den Weg zwischen Erasmus (Beibehaltung des Überlieferten um des Friedens willen) und Karlstadt (unkirchliches Schwärmertum) gehen.

Kirche. Ausf. f.
Wirklich,
Juni 37
155